

Sommerfest

Geschrieben von: Robert Müller

Dienstag, den 31. Dezember 2013 um 17:25 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 31. Dezember 2013 um 18:02 Uhr

Sommerfest

Ein Tag wie er schöner nicht hätte sein können

Schon beinahe traditionell zum Ferienende am 10. August, lud der Quartierverein zum bereits obligatorischen Sommerfest auf den Spielplatz in der Bauhalde, welcher sich auch an diesem Tag in bestem Kleide präsentierte.



Ein OK wie aus dem Bilderbuch unter der präsidentalen Leitung von Agnes Haefeli liess für die zahlreichen Gäste ob gross oder klein keine Wünsche offen. Das gut strukturierte Festgelände bot eine Festküche, Schattenplätzchen in luftigen Festzelten und ein Spielangebot von Schach, über Jass bis zum Kugelspiel und Frisbee.



Feine Grillwürste und Getränke von Wein über Bier und jegliche Mineralwasser sorgten für Kraft und Ausdauer. Der, mit der Einladung verbundenem Bon für eine Gratiswurst mit Mineralgetränk oder Bier wurde rege eingelöst und fand ein dankbares Publikum.

Sommerfest

Geschrieben von: Robert Müller

Dienstag, den 31. Dezember 2013 um 17:25 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 31. Dezember 2013 um 18:02 Uhr



und Caféjapan. Ich habe beobachtet, wie die Gäste sich gegenseitig bedankt. So

erlaubt die Freizeitsportler, was das Teil, was die Generationen einig

spannend und interessant für die Gäste, die die Organisation des Festes am

Es ist ein schönes Fest, das alle zusammenbringt. Die Organisation ist ein